

Sexta Jornada de Comunicación:

“Eligiendo el Cristal. Escuchar con los oídos del corazón”

21 de junio del 2022

Instituto Superior “Antonio Ruiz de Montoya”

Carrera: Profesorado de Educación Secundaria en Ciencia Política

Espacio curricular: Teología III

Profesora: Claudia Martina Meza

Alumnas: Belén Martínez, Camila Cuba

Reflexión:

Por medio de la sexta jornada de comunicación el Papa Francisco nos propone centrar nuestra atención sobre el verbo “escuchar” dejándonos el siguiente mensaje: “Lo que hace la comunicación

buena y plenamente humana es precisamente la escucha de quien tenemos delante, cara a cara, la escucha del otro a quien nos acerquemos con apertura leal, confiada y honesta, porque así ya no tendremos ante nosotros números o invasores peligrosos, sino rostros e historias de personas concretas, miradas, esperanzas, sufrimientos de hombres y mujeres que hay que escuchar”.

Como estudiantes y futuras docentes decidimos buscar un espacio que nos permita conocer una nueva realidad por medio de la escucha.

Llegamos a la catedral de la ciudad de Posadas, donde un amable grupo de voluntarios nos dio una cálida bienvenida al “Salón Estrada,” en el cual todos los sábados *asisten a personas en situación de calle* con el objetivo de brindarles un lugar de acogida e inserción al mundo laboral; mediante actividades manuales, charlas y un buen almuerzo.

En una sola mañana vivimos una mezcla de emociones, cada persona que llegaba tenía una historia para contar llena de obstáculos que lo llevaban a no tener una buena calidad de vida dentro de la sociedad. Pero no todo es tristeza, ellos se sienten contentos de tener un sitio en el cual le ofrecen un mate mientras charlan sobre situaciones vividas o sueños a cumplir.

Los voluntarios se reconfortan al saber que su servicio les saca una sonrisa a cada hombre o mujer que asiste ya que saben el abandono e indiferencia que viven cada día por parte de todos.

Fue una experiencia única, ver y escuchar nos hizo pensar sobre lo agradecidas que debemos ser con nuestras familias por acompañarnos todos los días y como Jesús siempre está con nosotros escuchando lo que necesitamos y dándonos un abrazo para no sentirnos abrumados ¿Cómo lo hace? A través de sus seguidores que realizan este servicio desde el corazón.

